
To	
  make	
  a	
  word	
  plural	
  in	
  Spanish,	
  
here	
  are	
  the	
  basic	
  rules.	
  	
  
	
  
If	
  it	
  ends	
  in	
  a	
  vowel,	
  just	
  add	
  an	
  “s”.	
  	
  
	
  
If	
  it	
  ends	
  in	
  a	
  consonant,	
  add	
  “es”.	
  	
  
	
  
If	
  it	
  ends	
  in	
  a	
  “z”,	
  change	
  the	
  “z”	
  to	
  a	
  
“c”,	
  and	
  then	
  add	
  “es”.	
  	
  	
  
	
  
Practica.	
  	
  
	
  
Make	
  the	
  following	
  words	
  plural.	
  	
  
	
  
juez	
  
	
  
abogado	
  	
  
	
  
computadora	
  
	
  
interesante	
  
	
  
uña	
  
	
  
dólar	
  
	
  
corbata	
  
	
  
jugador	
  
	
  
actriz	
  
	
  
ley	
  
	
  
universidad	
  	
  
	
  
animal	
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